

PRECIO

1'25 PTAS. TRIMESTRE

ANUNCIOS

Precios
económicos

Al Director:

TOSÉ LA CORRESPONDENCIA

CALLE DEL CRISTO, NÚM. 21

TELÉFONO NUM. 151

Se rompe pero no se dobla

PERIÓDICO DECENAL PURAMENTE INDEPENDIENTE

+

Doña Ramona Cejudo

VIUDA DE TARANCON

falleció en la Ciudad de Valdepeñas el día 25 de Mayo de 1909

A LOS 69 AÑOS DE EDAD

DESPUES DE RECIBIR LOS AUXILIOS ESPIRITUALES

ROGAD A DIOS POR SU ALMA

Sus desconsolados hijos D. José, D. Vicente, D. Ignacio y D.^a Carmen; nietos; hija política doña Juana Roderó y Mejía; hermanas; sobrinos y demás parientes.

Suplican la dediquen alguna de sus oraciones, por cuyo señalado favor le quedarán eternamente agradecidos.

La Salud en Solfa

Todo en esta vida tiene su término y aquí lo tiene nuestra paciencia ante la contemplación del escandaloso abandono en que se encuentran nuestras vidas, desde el Ministro de la Gobernación hasta nuestra representación local, aunque éste es origen de aquél.

Aquí no se puede tolerar más, aquí no podemos respirar más inmundicia, aquí de manera notoria se presta protección indigente á polizgas inmundas que alguien por su intervención en las cargas del Estado, le considera con patente, para la difusión de algo, que no inmuniza, pero que mata y sobre todo que no se encuentra en las condiciones higiénicas que la legislación determina.

Aquí el descuido en que se tiene la higiene nos llevan más por otro camino que el de la conservación de la salud y que ha terminado

el sainete de nuestra higiene local, porque si nuestro maleable Cierva como los que le suceden en autoridad siguen sin hacer aprecio del peligro de nuestras vidas, acudiremos á la autoridad de la opinión, que sabrá condenar vuestros abandonos. Entonces, cuando sea tarde, cuando esa opinión representada en la manifestación pública, los condene quizás con demasía, entonces será cuando se cuiden de que algunos atacados no se mueran hasta de hambre por la repulsión de su situación y de que alguien que representa el sumun de caridad se niegue á asistencia, teniendo que ser sustituidos por quien representa menos caridad, pero que tienen más sentimiento.

Yo invito desde estas humildes columnas al entusiasta de la multiplicidad de la especie (como la prueba con el cierre nocturno) á que siga prestando la protección forzosa á que está obligado, colocando en los puntos de salida de Madrid (foco principal de la infección exantemática) medios preventivos y así ha-

brá evitado lo inevitable en el orden higiénico y económico.

Respecto á nuestros murcianos que miren bien lo que hacen, porque los toques de atención ya sonaron.

Agradecidos

Muy de veras agradece esta asociación, los ofrecimientos que el simpático *Heraldo de Valdepeñas* hace respecto al Club de carreras.

Con gusto aceptamos cuanto se nos ofrece de aquella sociedad tan brillante por su calidad, tan lucida por su buena organización, con la que supo alegrar el ánimo de aquella juventud Valdepeñera.

Los que tuvimos la suerte de conocer sus fiestas no olvidamos nunca los placeres que nos proporcionaron. Lástima haya desaparecido.

Nuestra Unión Velocipédica Valpeñense es la continuación espiritual de aquel Club.

Como él tiene por objeto hacer amena nuestra existencia y cumplir con el precepto más hermoso y más cristiano.

La Caridad.

Por ella impetramos el favor y la protección de todos los Valdepeñeros.

Quedamos sinceramente reconocidos á nuestro espontáneo oferente y le invitamos á que diga con nosotros.

¡Viva la caridad!

¡Viva Valdepeñas!

¡Viva la Unión Velocipédica!

EL NUEVO CLUB.

Nuestra producción Vinícola

Tal es la gravedad de la crisis porque atraviesa nuestro negocio de vinos, que no es aventurado decir se trata de un caso patológico, que nos obliga á invadir el terreno de los galenos para proceder á su curación